

# PlantaDoce.

Empresa

## Inkemia regresa a Mollet del Vallès dos años después de irse a Madrid por el 'procés'

La compañía, que en marzo presentó precurso de acreedores, inscribe el traslado en el proceso de reestructuración de la empresa y el cierre de sus instalaciones en Tres Cantos.

PlantaDoce  
22 dic 2019 - 20:00



**Inkemia regresa a Cataluña.** El consejo de administración de la compañía, que cotiza en el Mercado Alternativo Bursátil (MAB), aprobó la semana pasada el traslado de su sede social de Tres Cantos (Madrid) a Molles del Vallès (Barcelona). **La decisión llega dos años después de que el grupo decidiera trasladar su sede a Madrid tras la votación del 1 de octubre** en el marco del proceso independentista en Cataluña.

Según ha señalado la biotecnológica, el traslado a Mollet se debe al cierre de las oficinas de Tres Cantos y la concentración de todas las actividades en el municipio barcelonés, en el marco del proceso de reestructuración en el que se encuentra inmerso la empresa.

Hace sólo unas semanas, **Inkemia cerró la venta del 29,6% que tenía en Leanbio por 320.000 euros y anunció un acuerdo con los bonistas para que aplacen de enero a mayo de 2020 el primer pago de intereses de su deuda**

---

# PlantaDoce.

---

En marzo, Inkemia IUCT presentó preconcurso de acreedores para negociar una reestructuración de la deuda y la búsqueda de nuevos inversores que capitalicen el grupo. Según la información financiera que la firma remitió entonces al MAB, la deuda en junio era de 22 millones de euros.

La empresa que preside Josep Castells explicó que han acudieron a los juzgados mercantiles de Barcelona la matriz, Inkemia IUCT Group, y sus participadas Institut Universitari de Ciència i Tecnologia, SA e IUCT Empren.